

Neubau MFH Bünishoferstrasse 246, 8706 Meilen



Kurzbeschreibung

An der Grenze zu Herrliberg entstand in Meilen ein Neubau mit 7 Eigentumswohnungen. Für die Architektur war die Andreas Ostertag GmbH mit Sitz in Meilen zuständig. Der architektonische Ansatz kann mit hellen Wohnungen und deren grosszügigen Räumlichkeiten punkten. Die Terrassen sind jeweils vom Wohn- bzw. Esszimmer aus und auch von allen Zimmern zugänglich. Ausserdem geniessen die Eigentümerinnen und Eigentümer freie Sicht auf den Zürichsee und die Innerschweizer Berge. Der individuell gestaltete Innenausbau verleiht den Wohnungen eine persönliche Note.



Bauherr	Ruckstuhl Projekt AG
Architektur	Andreas Ostertag GmbH
Fotografie	Tomm Gadiant
Ausführung	2021–2023
Auftragsart	Baumanagement
Projektleitung	Daniel Bräm, Simon Müller